

Paimpol. Un forum du sanitaire et social précieux au lycée de Kerraoul

Modifié le 06/01/2017 à 12:45 | Publié le 06/01/2017 à 12:45

[Écouter](#)[Facebook](#)[Twitter](#)[Google+](#)[Lire le journal numérique](#)

Pour la 2e année consécutive, le lycée Kerraoul organisait, vendredi matin, un forum des métiers et formations du sanitaire et social, suivi par plus de 400 élèves. La solution pour avoir une idée plus précise de son avenir aussi bien scolaire que professionnel.

« **Qu'est-ce que je vais bien pouvoir faire comme métier ?** » Souvent la grande question qu'on se pose même déjà arrivé aux portes du baccalauréat. Il arrive qu'à cette période, certains élèves doutent encore sur la bonne formation à suivre, l'école vers laquelle poursuivre ses études...

Préparer son avenir

Diverses questions que certains auront résolues grâce à ce second forum des métiers et formations du sanitaire et social organisé vendredi matin, sur le temps scolaire, au lycée Kerraoul. Aux manettes, Céline Vergnault, responsable de la formation professionnelle au lycée, se félicite de l'engouement suscité par le rendez-vous qui devrait trouver un bel ancrage au fil des années. « **La quasi-totalité des élèves de Kerraoul est concernée et passe se documenter, explique-t-elle. Sans compter deux lycées extérieurs, Jean-Moulin de Saint-Brieuc et Rosa-Parks de Rostrenen qui y participent en présentant leurs formations et en découvrant ce qu'on propose.** » Le collège Chombart-de-Lauwe, aussi, n'a pas raté le rendez-vous, en envoyant au forum, un groupe de jeunes qui en avaient émis le vœu et une classe de Secpa (section d'enseignement général et professionnel adapté).

[Masquer cette publicité](#)[À propos des cookies](#)[À propos de Invibes advertising](#)

Lire la suite dans notre édition de samedi.

Tags [Paimpol](#)